

SUMMARY

ANALISIS PENGARUH SUKU BUNGA DEPOSITO JANGKA WAKTU 1 BULAN TERHADAP ROA, LDR, DAN NPL PADA BANK UMUM YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2009 – 2012

Created by PIPIT TRI PUSPITA

Subject : PENGARUH SUKU BUNGA DEPOSITO JANGKA WAKTU 1 BULAN TERHADAP ROA, LDR, DAN NPL PADA BANK UMUM

Subject Alt : PENGARUH SUKU BUNGA DEPOSITO JANGKA WAKTU 1 BULAN TERHADAP ROA, LDR, DAN NPL PADA BANK UMUM

Keyword : SUKU BUNGA DEPOSITO JANGKA WAKTU 1 BULAN; ROA, LDR, DAN NPL;

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh tingkat suku bunga deposito jangka waktu 1 bulan terhadap Return on Assets (ROA), Loan to Deposit Ratio (LDR) Non Performing Loan (NPL) Pada Bank Umum.

Desain penelitian menggunakan kausalitas-komparatif dimana sumber data adalah data sekunder. Sampel yang digunakan pada penelitian ini berjumlah 30 perusahaan perbankan yang listing di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2012.

Teknik pengambilan sampel menggunakan purposive sampling. Unit analisis adalah perusahaan. Analisis data menggunakan regresi linear sederhana dengan alat bantu Statistical Package for the Social Science (SPSS)

Hasil penelitian pengujian menunjukkan bahwa suku bunga berpengaruh negative signifikan terhadap ROA, ROA merupakan rasio antara laba sebelum pajak terhadap total asset bank tersebut. Semakin besar nilai ROA maka semakin baik besar pula kinerja perusahaan, karena return yang didapat perusahaan semakin besar. dan Suku bunga berpengaruh secara positif tidak signifikan terhadap LDR artinya Semakin kecil tingkat suku bunga LDR, maka akan semakin bagus untuk pencetakan laba yang akan diperoleh. Kinerja LDR yang sangat tinggi, maka bank akan mempunyai risiko tidak tertagihnya pinjaman yang tinggi pada titik tertentu bank akan mengalami kerugian. Sebaliknya, Semakin besar atau tinggi tingkat suku bunga LDR, maka akan semakin kurang laba yang akan diperoleh. sedangkan variabel Suku bunga berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap Non Performing Loan (NPL) artinya NPL yang tinggi menyebabkan timbulnya masalah likuiditas (ketidakmampuan membayar pihak ketiga), rentabilitas (utang tidak bisa ditagih), ataupun solvabilitas (modal berkurang).

Contributor : Drs. Darmansyah H.S, Ak,M,M

Date Create : 19/11/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009 12 212

Collection : 2009 12 212
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor